

Winfried Suske



# Le progrès en médecine a le vent en poupe grâce au lien plus étroit entre la recherche clinique et la pratique

77<sup>e</sup> Assemblée annuelle de la SSMI du 13 au 15 mai 2009, Congress Center Basel

L'Assemblée annuelle 2009 de la Société Suisse de Médecine Interne (SSMI) sera consacrée au thème principal «De la recherche à la pratique» ([www.congress-info.ch/ssmi2009](http://www.congress-info.ch/ssmi2009)). Le congrès de la SSMI aura lieu à Bâle du 13 au 15 mai. Tout en haut de la liste des thèmes traités figure l'influence réciproque qu'exercent entre elles les activités cliniques et la recherche clinique. Ainsi, le transfert des connaissances se déroulant sans faille constitue une condition primordiale pour arriver à réaliser des progrès médicaux ciblés et en fonction des besoins des patients. En effet, des experts dévoileront des voies grâce auxquelles les résultats découverts dans la recherche clinique pourront être mis à disposition de la pratique plus rapidement et y être intégrés facilement. Une autre question toute aussi importante consiste à déterminer de quelle façon des idées provenant du contact et du travail direct avec le patient peuvent être incorporées dans des projets de recherche très utiles.

En Suisse, la recherche clinique, ayant pendant longtemps été une source de préoccupation, s'est maintenant fort heureusement développée et est devenue un secteur modèle au cours des dernières années. Ainsi, la recherche clinique menée en Suisse portant sur l'HIV/le SIDA et présentée dans le cadre du Congrès de la SSMI fait partie des leaders mondiaux dans ce secteur. En outre, la recherche clinique réalisée dans notre pays a apporté des contributions importantes dans les domaines de la cardiologie et de l'oncologie. On peut également constater que les projets présentés dans les communications libres et les posters ainsi que lors des conférences proviennent de plus en plus souvent de centres non universitaires ou de la recherche conduite dans des domaines de médecine de premier recours. «Je suis convaincu que les nombreux exemples suisses de recherche clinique extraordinaire vont motiver les consœurs et confrères dans de divers institutions à s'engager davantage dans la recherche clinique», a dit Werner Zimmerli, Président de la 77<sup>e</sup> Assemblée annuelle de la SSMI et médecin-chef de la Clinique universitaire à l'Hôpital cantonal de Liestal.

Avec environ 45 conférences principales et séminaires, près de 100 ateliers de travail et les «Learning Centers», le congrès de la SSMI couvre tous les domaines principaux de la médecine interne et d'autres disciplines spécialisées. La visite des trois journées du



Pr Werner Zimmerli.

congrès donne droit à au moins 21 crédits SSMI. Le congrès de la SSMI accueille chaque année autour de 3500 participants.

L'Assemblée annuelle de la SSMI en 2009 sera réalisée en coopération avec l'Académie Suisse pour la Médecine Psychosomatique et Psychosociale (ASMPP), la Société Professionnelle Suisse de Gériatrie (SPSG), la Société Suisse d'Hématologie (SSH), la Société Suisse d'Hypertension (SSH) et la Société Suisse de Pharmacologie et Toxicologie Cliniques (SSPTC) ainsi qu'avec les Policliniques médicales.

Contacts et informations supplémentaires:  
Service de presse de l'Assemblée annuelle de la SSMI  
Dr Winfried Suske  
Dr. Schlegel Healthworld AG, Steinhausen  
Tél. +41 41 748 76 29  
e-mail: [w.suske@schlegelhealth.ch](mailto:w.suske@schlegelhealth.ch)